
Presseinformation

Berlin, den 23. September
Nr. 17, 2014

Verband Deutscher
Verkehrsunternehmen e. V.
Lars Wagner
Pressesprecher
T 030 399932-14
wagner@vdv.de

Blaues Buch für Bundesverkehrsminister und EU-Verkehrskommissar

Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt und EU-Verkehrskommissar Siim Kallas haben im Rahmen der Eröffnung der InnoTrans 2014 den Messestand des VDV besucht. Bei dieser Gelegenheit überreichten VDV-Präsident Jürgen Fenske, Vizepräsident Herbert König, Hauptgeschäftsführer Oliver Wolff und der Vorsitzende des Industrieforums Dr. Dieter Klumpp den beiden führenden Verkehrspolitikern die neue Ausgabe des "Blauen Buches" zum Thema Stadtbahnssysteme. Diese Neuauflage aus der anerkannten VDV-Fachbuchreihe wurde unter anderem durchs Bundesverkehrsministerium gefördert.

Auch in den kommenden Messetagen erwartet der VDV weitere hochrangige Gäste an seinem Messestand. Neben einer Delegation des Bundestagsverkehrsausschusses um den Vorsitzenden Martin Burkert wird auch NRW-Verkehrsminister Michael Groschek dem Branchenverband einen Besuch abstatten. Der VDV ist als einer der Initiatoren der InnoTrans seit Bestehen der Messe immer auch mit einem eigenen Messestand vor Ort vertreten.

im Foto v. l. n. r.: EU-Verkehrskommissar Siim Kallas, Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt, VDV-Vizepräsident Herbert König, Vorsitzender des VDV-Industrieforums Dr. Dieter Klumpp, VDV-Präsident Jürgen Fenske, VDV-Hauptgeschäftsführer Oliver Wolff

Im Verband Deutscher Verkehrsunternehmen (VDV) sind rund 600 Unternehmen des Öffentlichen Personenverkehrs und des Schienengüterverkehrs organisiert. Täglich ersetzen Busse und Bahnen über 20 Millionen Autofahrten und 77.000 voll beladene Lkw. So sorgen der VDV und seine Mitgliedsunternehmen dafür, dass Deutschland nachhaltig mobil bleibt!